



Diputadas y diputados realizan la “Rodada Legislativa: Por cada curul, una nueva vida independiente”



Entregan 500 sillas de ruedas a igual número de personas con discapacidad

Boletín No. 3272

Diputadas y diputados realizan la “Rodada Legislativa: Por cada curul, una nueva vida independiente”

- Entregan 500 sillas de ruedas a igual número de personas con discapacidad

El diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), presidente de la Comisión de Infraestructura, encabezó la "Rodada Legislativa: Por cada curul, una nueva vida independiente", que consistió en recorrer en silla de ruedas junto con personas con discapacidad, cerca de un kilómetro sobre la avenida Congreso de la Unión, hasta llegar al Palacio Legislativo de San Lázaro, en el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

El legislador afirmó que este ejercicio es inédito y se hace para sensibilizar a las personas, porque "requerimos que las y los diputados seamos incluyentes y hagamos política pública para personas con discapacidad".

Evento histórico en el Palacio Legislativo de San Lázaro

En su intervención, durante el acto en el que la Cámara de Diputados entregó 500 sillas a igual número de personas con discapacidad, Sandoval Flores señaló que este evento es histórico y se enmarca en el humanismo y no se vincula con temas de partidos e ideologías.



“Queremos ayudar en términos reales y prácticos, donde el Poder Legislativo se involucre de verdad con las personas con discapacidad motriz, sobre todo en esta LXV Legislatura de la Paridad, la Inclusión y la Diversidad”, aseguró.

Sandoval Flores hizo votos para que cada año se replique este tipo de apoyo a la población que lo requiere, no sólo en la Cámara de Diputados, sino en las entidades federativas, municipios y congresos locales.

No es dádiva que se pierde, sino inversión y apoyo

En el evento, el fundador de la organización “Vida Independiente México”, Santiago Velázquez Duarte, agradeció la apertura de las y los diputados de la LXV Legislatura por impulsar la entrega de sillas de ruedas, a través de un convenio de colaboración.

“No es una dádiva que se pierde, sino una inversión y apoyo que se recuperará vía impuestos, porque los jóvenes, mujeres y hombres beneficiarios trabajarán y pagarán sus impuestos. Significará para ellos y sus familias salud, amor y gratitud”, aseguró.

Conminó a seguir apoyando a los 8 millones de mexicanos que tienen algún tipo de discapacidad. Con la entrega de estas sillas de ruedas se transforman vidas, agregó.